

GROUPE RHONE-ALPES

Le Groupe Rhône-Alpes s'est réuni en Assemblée générale le 20 octobre 1970, dans la salle de conférences de la Caisse d'Épargne de Lyon.

L'ordre du jour comportait la désignation d'un Conseil, dont le principe avait été voté au cours de la précédente réunion, en avril dernier.

Cette décision correspond à une nouvelle orientation de l'activité du Groupe, chaque membre du Conseil ayant une mission de liaison et d'information dans le secteur qu'il représente sur le plan professionnel et sur le plan géographique, à l'intérieur de la région Rhône-Alpes.

D'autre part, les cours de formation professionnelle élémentaire ont repris à partir du mois d'octobre ; 22 candidats sont inscrits et suivent effectivement ces cours.

Il a été décidé que l'enseignement serait complété cette année par des cours d'analyse rapide d'ouvrages. L'épreuve correspondante sera ajoutée à l'oral de l'examen.